

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0874
Ciudad Universitaria, 27 de enero de 2026

Participa UAEM en recorrido de rutas de evacuación del volcán Popocatépetl

Esta tarde la rectora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Viridiana Aydeé León Hernández, acompañó a la gobernadora de Morelos, Margarita González Saravia y a Laura Velázquez Alzúa, coordinadora Nacional de Protección Civil, en el recorrido de supervisión de rutas de evacuación del volcán Popocatépetl, que incluyó el Gimnasio Auditorio en el Campus Norte, como parte de los refugios ante cualquier contingencia.

En el inicio de este ejercicio preventivo, la UAEM refrenda su compromiso institucional con la prevención, la seguridad y la protección de la población, destacó la rectora.

Por su parte, la gobernadora informó que se realizará una inversión de 120 millones de pesos para garantizar la seguridad de las comunidades aledañas al volcán, otorgados con el apoyo de la Federación y destinados a la rehabilitación de infraestructura carretera que no había recibido atención adecuada en más de 20 años.

Asimismo, el coordinador estatal de Protección Civil, Ubaldo González Carretes, detalló que el programa operativo se divide en ocho secciones de atención especializada y subrayó que el plan se actualiza bajo una visión de gestión integral de riesgos, enfocándose actualmente en el peligro latente por caída de ceniza.

Además, se tienen identificadas como zonas más expuestas a Hueyapan y Tetela del Volcán, situadas a 17 y 18 kilómetros del cráter, respectivamente, dentro de un esquema que contempla cinco rutas principales de evacuación. Cabe señalar que en este momento se mantiene el semáforo de alerta volcánica en Amarillo Fase 2.

La titular de Protección Civil, Laura Velázquez Alzúa, señaló que, tras supervisar la Ruta 2, correspondiente a 97 kilómetros, se constataron condiciones óptimas y con la señalética necesaria, aunque adelantó que continuará la revisión de los 148 kilómetros totales que comprenden las rutas de la entidad, así como de los 18 refugios temporales disponibles.

Este evento contó además con la presencia de los generales Raúl Meneses Castrejón, de la Guardia Nacional, y Juan José Montiel Maldonado, de la 24/a Zona Militar, quienes reafirmaron su compromiso para colaborar en la logística de una eventual evacuación que incluya la protección de la población y sus bienes.

Atentamente
Por una humanidad culta